

## Kundeninformation

Tarot ist eine Methode, um mit dem höheren Selbst zu kommunizieren. Dabei treffe ich keine Aussagen über eine festgelegte Zukunft. Die Zukunft ist stets veränderbar. Sie hängt von unseren Denk- und Glaubenssätzen ab, sowie von unseren Handlungen. Tarot zeigt also Wahrscheinlichkeiten und Tendenzen auf, also eine mögliche Zukunft, wenn sich nichts stark verändert. Dies lässt sich am ehesten mit einem Wetterbericht vergleichen. Die Tarotberatung zeigt Möglichkeiten und Lösungsvorschläge auf, sie hilft bei schwierigen Entscheidungen, und sie kann aufzeigen, wie man einen möglicherweise ungünstigen Verlauf verändern kann. Tarot kann nicht vorhersagen, ob ein bestimmtes Ereignis mit absoluter Sicherheit eintrifft.

Im Bereich Tarot gibt es sehr viele verschiedene Meinungen, Methoden und Abläufe. Es ist keine Frage von richtig oder falsch, sondern eine Frage des persönlichen Zugangs zu den Karten. Mein Beratungsstil ist vom Dialog geprägt. Ich beziehe Sie in die Interpretation mit ein. Wir werden somit die Antwort der Karten gemeinsam erarbeiten. Auch ist es wichtig, dass wir uns gemeinsam überlegen, welche Frage die für Sie passendsten Antworten liefert. Das dient dazu, uns auf die zentralen Anliegen zu fokussieren und uns nicht in Details zu verlieren.

Es ist wichtig zu wissen, dass die Karten viele Bedeutungsschichten haben. Sie stellen meistens Symbole oder Allegorien dar. So bedeutet die Karte «Tod» nicht den physischen Tod, sondern das Ende einer Situation. Sie bedeutet also, dass etwas Altes gehen muss, damit Neues Platz hat. Sie zeigt eine Transformation an. Es ist keine Karte, vor der man Angst haben muss. Gleiches gilt für den Teufel oder den Turm und ähnliche vielleicht auf den ersten Blick negative erscheinende Karten. Ich werde Ihnen immer nähere Erläuterungen geben, wenn Sie eine Karte beunruhigt. Sprechen Sie es an, damit ich darauf eingehen kann.

Meine Beratungen beruhen auf ethischen Grundlagen. Ich sichere Ihnen absolute Vertraulichkeit zu. Alles, was mit mir besprochen wurde, unterliegt einer strengen Schweigepflicht, von der mich nur ein richterlicher Beschluss entbinden kann.

Ich halte mich immer an den vereinbarten Preis. Er beträgt CHF 120.00 pro Stunde. Ich verkaufe zusätzlich Kristalle und Tarot-Karten. Sie können diese von mir auf Ihren Wunsch hin erwerben. Eine Kaufaufforderung meinerseits besteht in keinem Fall. Ich biete Zusatzdienstleistungen wie Aura Clearing oder Talisman-Herstellung an. Ich verweise bei Bedarf auf diese Dienstleistungen. Es besteht aber keinerlei Aufforderung meinerseits, diese auch zu buchen.

Ich werde die von den Karten gelieferten Informationen nach meinem besten Wissen und Gewissen interpretieren. Ich verpflichte mich, Ihnen ehrliche Antworten zu geben, auch wenn sie schmerzvoll sein sollten. Nur so kann sichergestellt werden, dass Sie die notwendigen Erkenntnisse erhalten. Mein Ziel ist es, dass Sie ermächtigt werden, Ihr Leben in die Hand zu nehmen, und dass Sie die richtigen Handlungsweisen und Entscheidungen finden. Alle Informationen, die Sie an meinen Beratungen erhalten, dienen immer Ihrem höchsten Wohl.

Ich treffe keine Entscheidungen für Sie. Ich liefere Ihnen umfassende und tiefgehende Informationen mit Hilfe der Tarotkarten, so dass Sie die besten Entscheidungen treffen können. Ich respektiere alle Kundinnen und Kunden als freie und unabhängige Menschen. Ich freue mich, wenn Sie mich zu wichtigen Themen und Fragen häufig aufsuchen. Dies ist ein Zeichen, dass die Beratungen erfolgreich verlaufen. Sollte ich jedoch bemerken, dass Sie in irgendeiner Weise abhängig von mir werden, muss ich weitere Konsultationen ablehnen.

Die Zukunft ist nicht in Stein gemeisselt, so dass ich keine endgültigen Aussagen zu zukünftigen Ereignissen machen kann. Ich bin kein Wahrsager, ich bin Tarotberater. Wir werden gemeinsam mit Hilfe der Karten die für Sie besten Erkenntnisse, Optionen und Lösungsmöglichkeiten erarbeiten, damit Sie Ihre Zukunft bestmöglich gestalten können.

Bitte beachten Sie, dass ich kein Spezialist für Finanztransaktionen, Spekulationen oder Ähnlichem bin. Alles, was ich Ihnen sagen werde, beruht auf den gezogenen Karten und nicht auf Fachkenntnissen auf irgendeinem Gebiet. Auch bin ich kein Arzt, so dass ich Ihnen dringend empfehle, in allen gesundheitlichen Belangen Fachpersonen aufzusuchen unabhängig davon, was die Karten sagen.

Ich lehne es ab, Fragen zu nicht anwesenden Personen zu beantworten. Wenn Sie Probleme mit Ihnen nahestehenden Personen haben, dann werden wir Ihr Thema mit dieser Person analysieren. Beispiel einer nicht passenden Frage: «Was treibt meinen Chef dazu, mich so schlecht zu behandeln?» Wir werden hier nicht die seelische Verfassung Ihres Chefs diskutieren. Mögliche Umformulierungen: «Was kann ich tun, damit mich mein Chef nicht mehr so schlecht behandelt», «Warum werde ich immer wieder schlecht behandelt?» Hier fragen wir nach Ihren Themen, nicht nach denen Ihres Chefs. Denken Sie daran, dass die Umwelt immer ein Spiegel Ihrer Seele ist. Sie können den Chef nicht verändern, aber Sie können Ihre Reaktion auf ihn verändern.

Ich berate alle Kundinnen und Kunden mit der gleichen Sorgfalt, dem gleichen Respekt und der gleichen Ehrlichkeit. Dabei spielen Herkunft, Geschlecht, Religion, sexuelle Orientierung oder Status keine Rolle. Ich bin getragen von einer grossen Begeisterung für den Tarot und von einem tiefen Mitgefühl für alle meine Mitmenschen.

Ich freue mich, Sie in vielen Lebenslagen mit Tarot zu begleiten.

Kraft und Freude wünscht Ihnen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Pasteur'.

André Pasteur